

Cobré una deuda

Hacía diez años que mi marido no conseguía cobrar una deuda. Cuando murió y me hice cargo del asunto, la situación empeoró tanto que me planteé renunciar a la deuda.

15/12/2013

Pedí ayuda a Isidoro, al principio de forma tímida porque me extrañaba que después de tantos años aún no estuviera en los altares, pero mi confianza aumentó y rezaba la oración de la estampa convencida de que me ayudaría, pues ya era una

necesidad urgente. Pude cobrar la deuda de forma amigable y sin problemas. Mando un donativo para colaborar en que podamos verlo en los altares, como se merece.

A.L.M.

- Para enviar el relato de un favor recibido.
 - Para enviar un donativo.
-

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es/article/cobre-una-deuda/> (17/02/2026)